

**Sr. Editor**

Aprovecho la oportunidad que me brinda la siguiente misiva, para expresar mi agradecimiento a la respuesta tan positiva que ha tenido el Consejo Editorial de Cirujano General, para conmigo, al enviarme de forma continuada y gratuitamente la revista después de mi solicitud, hace ya algunos años.

Mediante la revista, he tenido la posibilidad de mantenerme informado acerca de los avances más reciente de la medicina y más específicamente en la cirugía y sobre todo de los caminos o guías que se toman en el mundo médico actual sobre patologías quirúrgicas de gran importancia, bien expresados en las diferentes simposia que han aparecido.

Me satisface además expresarle que considero de inestimable valor, las reseñas biográficas de maestros insignes de la cirugía que he podido encontrar en dicha revista médica, aprovechando la oportunidad para solicitarle material de este tipo, si se encuentra

dentro de sus posibilidades, ya que considero se trata de un tema apasionante y que todo cirujano joven debe conocer y hasta dominar, y exaltar de alguna forma la labor de estos hombres para el progreso de la cirugía moderna. Estoy considerando organizar por áreas de la Cirugía General una reseña biográfica de los cirujanos más encumbrados hasta las épocas más actuales, por lo que nuevamente solicito su ayuda.

Considero verdaderamente a la revista Cirujano General, una revista excelente, de la cual he sido un fiel defensor y aliado, a la hora de exaltar sus valores en mi región y más específicamente en mi centro hospitalario.

Muchas gracias en nombre mío, de mis colegas y pacientes.

Dr. Jimmi Ríos Pérez  
Cirujano General  
Bembeta 570 entre Horca y San Ramón  
Camagüey, 70100  
Cuba